
Mesdames, Messieurs, chers Propriétaires et Locataires du Domaine du Golf,

Malgré nos rappels successifs, nous continuons de constater des incivilités au sein du Domaine en ce 
qui concerne le dépôt de déchets dans les locaux poubelles : Vieux éléments, gravats suite à travaux, 
bouteilles en verre ou autres rebuts y sont déposés.

Nous vous rappelons que nous ne disposons d’aucun service pour l’évacuation de ces déchets et donc 
qu’ils restent en place jusqu’à ce qu’un copropriétaire bénévole décide de les emporter en déchetterie.

Nous vous joignons toutes les informations sur les endroits prévus à cet effet à proximité de notre 
Domaine.

Il serait regrettable que nous ayons à poser des caméras et à faire supporter le coût d’évacuation par 
une société privée par les responsables qui auront été identifiés.

A titre indicatif, ce coût s’élève à 400€ par prestation.

L’ensemble des résidents vous remercie par avance de votre coopération.

Le Bureau ASL

Ladies and Gentlemen, dear Owners and Tenants of the Domaine du Golf,

In spite of our successive reminders, we continue to note incivilities within the Domaine with regard 
to the deposit of waste in the rubbish bins: Old elements, rubble following work, glass bottles or other
waste are deposited there.

We remind you that we do not have any service for the evacuation of this waste and that it therefore 
remains in place until a voluntary co-owner decides to take it to the waste disposal centre.

We have enclosed all the information on the disposal sites near our estate.

It would be regrettable if we had to install cameras and have the cost of removal by a private company
borne by those responsible.

As an indication, this cost amounts to 400€ per service.

All the residents thank you in advance for your cooperation.

The ASL Office



Rappel Information Domaine

Nos locaux poubelles sont destinés à recevoir uniquement 

des déchets ménager

 et du tri de petits emballages .

--------------------------------

Reminder Information Domaine du Golf

Our waste bins are only intended to receive 

household waste   and sorting of small packaging.

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Pour les bouteilles et autres récipients en verre 

les déposer en bas du Domaine juste après le centre équestre de la Rouvière 

dans un conténaire prévu à cet effet .

-----------------------------------------------

For bottles and other glass containers 

deposit them at the bottom of the Domaine just after the Rouvière riding school 

in a container provided for this purpose.



Pour tout autres objets ou encombrant 

se rendre à la Déchetterie à 5 mn du Domaine

Prendre la route départementale D7 direction --> Saint Aygulf

Au premier Rond Point prendre à Gauche la D8 direction --> Fréjus St Raphael

Après le pont sur l'Argens prendre à droite Dechetterie ( Chemin de la palissade )

-----------------------------------------------

For all other objects or bulky items 

go to the waste disposal centre 5 minutes from the Domaine

Take the departmental road D7 direction --> Saint Aygulf

At the first roundabout, turn left onto the D8 towards --> Fréjus St Raphael

After the bridge over the Argens, turn right onto the waste disposal centre (Chemin de la palissade)

Horaires d'ouverture de la Déchetterie ( Fréjus Recycling Centre )

Dimanche  08:00–12:00

Lundi au Vendredi   13:00–18:00

Samedi  08:00–18:00

-----------------------------------------

Opening hours of the waste collection centre ( Fréjus Recycling Centre )

Sunday 08:00-12:00

Monday to Friday 13:00-18:00

Saturday 08:00-18:00


